

Die Spielplätze in der Gemeinde sind

gemäß der vierten Verordnung der Landesregierung zur Änderung der
Corona-Schutz-VO MV vom 1. Mai 2020

wieder geöffnet!

Öffentlich zugängliche Spielplätze im Freien können unter Auflagen der Landkreise und kreisfreien Städte zur Nutzung und Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln geöffnet werden.

Haben Sie bitte Verständnis für die Umsetzung dieser und anderer Maßnahmen, folgen Sie den notwendigen Anordnungen im Kampf gegen das Coronavirus, die es so in unserem Land noch nicht gegeben hat.

So bitte ich um die strikte Beachtung der nebenstehenden Auflagen des Landkreises!

Plate, den 01.05.2020

Der Bürgermeister

Corona-Regeln für die Spielplatznutzung

Liebe Eltern, Großeltern und Aufsichtsberechtigte,

1. bitte nehmen Sie Ihre Verantwortung und Aufsichtspflicht für Ihre Kinder ernst.
2. bitte achten Sie darauf, dass Spielgeräte möglichst nur von einem Kind genutzt werden. Jedes Kind sollte einmal dran sein.
3. bitte achten Sie darauf, dass auch auf dem Spielplatz die Abstandsregel von mindestens 1,5 Metern für alle Eltern und Kinder gilt.
4. bitte achten Sie darauf, dass Ihre Kinder sich nach dem Spielen im Freien zu Hause die Hände und das Gesicht sehr gründlich waschen.
5. bitte achten Sie darauf, dass Ihre Kinder auch nach dem Spielen im Freien Kontakte zu Risikogruppen vermeiden.

Vielen Dank!